You can now register Dubai property in some style and comfort

Dubai makes it easier for property owners with registration services firms
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Dubai: The days of queueing up at the Dubai Land Department (DLD) for each bit of paperwork related to a property transaction are passe. Now, you could do it from the cosy confines of a mall in between shopping for the latest fashion accessory or taking a cappuccino break.

It is since the beginning of the year that the Land Department put a stop to all certification and registration processing on-site. The government agency had already done so on expat-owned transactions late last year.

In the process, privately-owned firms have been licensed to take on the process and, simultaneously, move the process closer to Dubai’s property owners. So far, 18 such firms have been granted licences, of which 14 have launched full-scale operations.

One leading lights is Mithaq, which has got itself a prime — albeit temporary — location at The Dubai Mall and moving into a highly customised one — with wood panelling and lush leather trims — adjacent to it.

And if it is a straightforward registration, the process can be gone through in 30 minutes flat.

Creating awareness

But a lot more work needs to be done on another front — that of getting property buyers in 
Dubai aware that the Land Department is no longer handling any of the registration processes.

“Frankly speaking, the awareness of third-party property registration services is still not there to the fullest possible extent,” said Amer Al Zahed, director-general of Mithaq. “For many local buyers, especially those of an older generation, the change is a break with a tradition they have long been used to — that of spending time at the Land Department.”

This is why a mall-based location comes in handy — “By being in the presence of the hundreds of thousands who visit each day, we can build up an awareness in a timespan that’s not possible on any other platform,” said Al Zahed. “The Dubai Mall presence was a marketing strategy in itself.”

As of now, the remit of property registration services extend to paperwork related to a transfer of a unit, mortgage proposal to banks, the ‘Oqood’ documentation for off-plan projects and the “gifting” of properties within a family (such as from a father to a child, etc.).

The spike in transactional activity at the time of the Expo 2020 win announcement was also mirrored in Mithaq’s processing. “Against the average of seven to 10 transactions being registered a day, it shot up to an average of 20-22 during and just after the Expo 2020 confirmation,” said Al Zahed. “There have been occasions when we have touched 50 processings in a single day.”

Sales centres

Expatriates make up 80 per cent of the Mithaq registrations. The firm will also be having locations at the Nakheel and Dubai Property Group sales centres. “That will put us as close as possible to developers and buyers,” Al Zahed said.

And what of the fees? “These are standardised as a percentage of the service rendered,” Al Zahed said. “And the best part is that the Land Department has appointed multiple registration service providers — it will ensure service charges remain competitive and in sync with market forces.”

Регистрируете недвижимость в Дубае?

Теперь это можно сделать в комфортной и стильной обстановке фирм, оказывающих услуги регистрации.

Автор: Manoj Nair, помощник редактора GULF NEWS
Дата публикации: 5 марта 2014

Время очередей в Земельном Департаменте Дубая за каждой бумагой для сделки с недвижимостью ушло. Теперь их можно оформить в стенах уютного торгового центра, покупая последние новинки аксессуаров или за чашкой капучино.

С начала года Земельный Департамент прекратил проведение сертификации и регистрации в своих стенах. Государственный орган сделал это и в отношении сделок с иммигрантами в конце прошлого года. 
В ходе того частные фирмы стали получать лицензии на проведение этих процедур, одновременно делая их доступнее и проще для владельцев недвижимости. Так, 18 фирм получили лицензии, а 14 из них уже начали полномасштабную деятельность. 

Одна из самых передовых фирм, Mithaq, арендовала, хоть пока и на время, лучшую площадку в Дубайском Торговом центре и преобразила ее в соответствии со своим индивидуальным стилем – сделав отделку древесными панелями и дорогой кожей. 
И говоря о современной регистрации, ее процесс занимает теперь не более 30 минут.

Осведомление покупателей
Гораздо больше работы предстоит на другом фронте – нужно дать знать покупателям недвижимости в Дубае о том, что Земельный Департамент не ведет более никаких операций по регистрации.

«Откровенно говоря, осведомленность о фирмах, оказывающих услуги регистрации, все еще оставляет желать лучшего», по словам Amer Al Zahed, генерального директора Mithaq. «Для многих местных покупателей, особенно из старшего поколения, изменения противоречат тому, к чему они так долго привыкали – к неизменной трате времени в Земельном Департаменте».
Вот почему важную роль играет расположение в торговом центре – «Будучи среди сотен тысяч людей, которые посещают его каждый день, мы сможем распространить эту информацию за время, в которое не уложились бы в любом другом месте», говорит Al Zahed. «Расположение в Дубайском Торговом центре – исключительно маркетинговая стратегия». 

В настоящее время в сферу компетенции фирм по регистрации недвижимости стали входить работа с документами по передаче имущества, по оформлению ипотеки в банках, с сертификатами Oqood, подтверждающими право собственности на незавершенные объекты, и с процедурами дарения имущества членам семьи (например, от отца ребенку и т.п.).
Всплеск активности среди сделок с имуществом во время объявления выигрышей Экспо 2020 также был учтен Mithaq. «Несмотря на среднее число 7-10 зарегистрированных сделок в день, их количество взлетело до 20-22 во время и после подтверждений итогов Экспо 2020», сообщил Al Zahed. «Были случаи, когда мы обрабатывали до 50 сделок в день».
Коммерческие центры

Иммигранты составляют 80 процентов от лиц, регистрирующихся в Mithaq. Фирма собирается приобрести точки и в других торговых центрах: Nakheel и Dubai Group. «Это приблизит нас, насколько это возможно, к покупателям и застройщикам», говорит  Al Zahed. 
Что же касательно платежей? «Они стандартизированы в виде процента от оказанной услуги», по словам Al Zahed. «И лучше всего то, что Земельный департамент назначил нескольких провайдеров регистрационной службы – это гарантирует, что цены останутся конкурентоспособными и отвечающими ситуации на рынке».

